



Session parlementaire des 27 mai et 28 mai

### Communiqué de presse

## **Une session parlementaire prématurée**

Le Parti Chrétien-Social Indépendant (PCSI) du Jura et son groupe parlementaire dénoncent la tenue d'une session parlementaire les 27 et 28 mai décidée par le Bureau du Parlement jurassien.

Le PCSI Jura considère cette séance comme prématurée et mal venue.

Dans un contexte où de nombreux efforts de confinement et de respect de distanciation sociale sont demandés à l'ensemble de la population, la tenue de cette séance parlementaire apparaît comme inadaptée et un très mauvais signal dans une phase où les conditions d'un déconfinement progressif restent encore incertaines, compte tenu du risque encore élevé d'une recrudescence de la pandémie.

Le Parti Chrétien-Social Indépendant fait confiance au Gouvernement jurassien dans sa gestion de la crise qui est jusqu'ici irréprochable. A l'heure actuelle, il est encore totalement inapproprié de surcharger l'Exécutif par la réintroduction de l'activité parlementaire qui risque de provoquer une surenchère d'interventions en tous genres. Il faut faire confiance au Gouvernement et à l'administration cantonale jurassienne dans cette phase critique et savoir raison garder. Le débat se poursuit actuellement au travers de visioconférences organisées par les commissions et groupes parlementaires et l'information est assurée régulièrement par le Gouvernement jurassien. La tenue d'une session et la charge qu'elle représente ne doivent intervenir qu'une fois le déconfinement clairement établi.

Le Parti Chrétien-Social Indépendant s'interroge enfin sur la dépense qu'occasionnera la tenue de cette session parlementaire, alors que les moyens publics doivent prioritairement être affectés à celles et à ceux qui en ont le plus besoin. A ce titre, le PCSI Jura remercie toutes les personnes qui s'engagent avec beaucoup de professionnalisme et de courage pour atténuer les effets de cette crise majeure.

### **Pour le PCSI Jura**

Thomas Schaffter, président.

Porrentruy, le 27 avril 2020.